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三万棵树苗还能剩下几棵？
宿州一重点工程绿化树苗四个月内基本“绝迹”

记者 志强

为了美化道路，提高城市品味，让乘坐高铁的旅客进出宿州留下美好的回忆，宿州市政府今年3月份安排相关部门

在宿州市泗许高速公路苗庵互通至京沪高铁宿州东站连接线公路两侧种植了约3万棵杨树苗。如今，四个月过去了，

道路两侧所种3万棵树苗却基本“绝迹”。这究竟是怎么回事？

现场：没有发现树苗踪影

来到两高连接线，道路两边的路

灯整齐划一。记者沿着道路步行了

近20分钟，未见到所栽杨树苗踪影。

记者来到苗庵乡政府，一位工作

人员让记者在一楼等一会。大约5分

钟过后，该男子下楼告诉记者，关于

两高连接线种树的情况，乡里不方便

接受采访，他们已经将书面材料上报

给宿州市交通局纪检室。

村民：自己种的树全死了
在两高连接线路旁农田干农活

的一对夫妻告诉记者，今年3月份他

们响应当地政府的号召，在道路两侧

自己地里种下了几十棵杨树苗，没想

到所种的树苗全死了。

对于6公里道路两侧新栽的杨树

苗为何全部“消失”，有的村民猜测是后

期没有很好地浇灌，也有村民认为，可

能这批杨树苗被卖树苗的动了手脚。

公路局：工程委托乡政府

在承建该路的宿州市公路局，工

程科一位工程师向记者介绍了该路的

情况，两高连接线是宿州市的重点工

程，为了提高该路段的品味，政府决

定对该路段进行种植杨树绿化。由于

公路局没有直接种树的经验，经公路

局和区政府协商，把绿化工程委托给

苗庵、蒿沟乡政府，按要求统一购买

树苗、挖树坑、栽植、浇水等，按照株

行距采用1.5米×1.5米密植，每侧植树

5行，大约种植了3万棵，谁也没想到

会出现这种情况。

交通局：情况已报市政府
在宿州市交通局纪检办公室，一

位王姓主任告诉记者，关于两高路种

植杨树死亡的事情，宿州市政府非常

重视，“我们已经向政府进行了书面

汇报。对于此次造成杨树死亡，可能

是因为前期干旱所致，加上农民种树

积极性不高，有些成活后的树被村民

拔掉，再加上后期养护工作没有跟

上，多种因素造成的。”

星报讯（赵艳艳 记者 桑红青） 由市场星报社联

合合肥市教育考试院共同举办的“合肥市2011年中职招

生咨询会”进入最后倒计时，本报今日推出16个版中职咨

询会会刊，给考生和家长提供权威的志愿参考信息。

此次中职咨询会时间为7月17日8:00～12:00，地点

为合肥经济管理学校（合肥市阜阳北路 215 号，双岗十

字路口向北200米）。记者昨天从此次中职咨询会获得

最新消息，截至昨晚，所有在合肥招生的50余所中职学

校全部报名参会，各高职院校中专部、各中职学校负责

人7月17日上午将参加咨询会，并与考生和家长进行面

对面咨询，手把手地教考生填报志愿。

为了配合此次中职咨询会，本报今日推出《我的职

教梦——中职志愿填报大参考》作为此次中职咨询会

的会刊（具体可关注本报 T1～T16 版相关报道），省教

育厅原常务副厅长、省职成教协会会长金辉、合肥市教

育局副局长王杰才对此次咨询会举办给出了具体指导

意见，并接受了本报记者专访。另外，会刊还集中刊登

了部分中职学校在课程设置、专业特色、招生就业等方

面的信息，会刊除正常随本报发行外，还将加印数万

份，免费提供给考生。
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